

Le parabole du fils prodigue dans l'art

Parmi la quarantaine de paraboles racontées par Jésus, celle du Fils prodigue est sans doute, avec celle du Bon Samaritain, l'une des plus populaires. Elle a suscité quantité d'œuvres d'art au cours du second millénaire de notre ère, certaines d'entre elles se focalisant sur l'une des étapes du récit, d'autres ambitionnant d'en raconter plusieurs étapes.

*Sous la houlette
de François Boespflug*



9 novembre 2021
16 novembre 2021
23 novembre 2021
30 novembre 2021

18h - 20h

Adresse du Séminaire: en ligne
(Instructions lors de l'inscription)

- I. Analyse narratologique
- et étapes dans histoire de l'art
- II. Le départ du fils et sa vie
parmi les courtisanes
- III. Sa décision du retour et
la demande de pardon à son père
- IV. Jalousie du frère aîné
et repas de fête

